



AQUI en el CONGRESO  
**JOSE ANTONIO CHAVEZ**

## Gertz salió por la puerta grande

por [Mexico Informa](#) | Ene 27, 2026 | [Al Momento](#), [José Antonio Chávez](#), [Opinión](#) | [0 Comentarios](#)

Ayer la Presidenta Claudia Sheinbaum consumó la salida del país del ex Fiscal general de la República, Alejandro Gertz Manero.

Decidió mandarlo al Reino Unido como Embajador de México con una maniobra que le encargó ejecutarla a Adán Augusto López, mandamás del Senado.

No se cumplía el plazo de su mandato para el que fue designado y votado por el Senado y fue el mismo Senado el que votó para que se fuera como diplomático mediante una renuncia que presentó contra su voluntad.

Bueno, en la sesión permanente de ayer para cerrar el ciclo y pasar a las ordinarias del próximo 1 de febrero, la presidenta de la Cámara de Diputados, la panista Kenia López le dio la bienvenida a Gertz Manero.

Ya lo esperaban en Cámara de Diputados en la agenda parlamentaria con todo el protocolo organizado para que rindiera protesta ante una bancada de Morena, de diputados y senadores que en la Cámara Alta con su verdugo, don Adán lo ajusticiaron, vaya lo renunciaron para que dejará la plaza a Ernestina Godoy, un personaje del equipo de Sheinbaum.

Se designó en comisión para acompañar a Gertz Manero en el acto de rendir protesta de ley a los senadores Beatriz Mojica Morga, María Guadalupe Chavira De La Rosa y Sandra Luz Falcón Venegas, de Morena; a Enrique Vargas del Villar, del PAN y Virginia Marie Magaña Fonseca, del PVEM.



Asimismo, a los diputados Luis Arturo Oliver Cen (Morena) y del PT a Reginaldo Sandoval Flores y Magdalena del Socorro Núñez Monreal.

Ninguno de Movimiento Ciudadano, un partido que lo llevó como diputado federal y con todo el respaldó, en aquel tiempo, por su valiosa aportación a la bancada.

Sin embargo, en su participación, Luis Donald Colosio Riojas de MC, criticó que los señalamientos en contra de Gertz, no significan que carezca de experiencia, pero un currículum amplio no necesariamente garantiza las competencias que requiere un puesto diplomático en uno de los momentos geopolíticos más complejos.

Gertz Manero, una vez que rindió protesta, lo apapacharon un grupo de legisladores, encabezados por las presidentas de la Cámara Directiva del Senado, Laura Itzel Castillo y de Diputados, **Kenia López**.

Ausente el líder de los diputados, **Ricardo Monreal**, un personaje con una gran vagancia política que para evitar hacerle sombra al evento de Gertz Manero, decidió no salir hablar con la fuente que cubre las actividades de San Lázaro. Ya lo había apapachado y ya le había pavimentado el terreno, por eso no le fue nada mal al ex Fiscal.

Bueno, una vez que se despidió, el nuevo y ya flamante embajador salió por la puerta grande y con la cabeza en alto, no se dobló y menos se quebró ante la embestida que le atizaron de manera sorpresiva orquestada desde Palacio Nacional que lo obligaron a renunciar, eso sí, a fuerza y a la mala.

La duda que se cuchichea es: ¿Qué tanto sabrá don Alejandro?

#### **INE: OBLIGADOS PARTIDOS CAPACITAR LIDERAZGO POLITICO DE MUJERES**

El INE de Guadalupe Taddei será vigilante de los partidos políticos que estarán obligados a destinar 221 millones de pesos para la capacitación, promoción y desarrollo del liderazgo de las mujeres.

Esos recursos, según el porcentaje de cada partido político, lo podrá invertir en la Capacitación y Formación Política para las Mujeres; Investigación, Análisis, Diagnósticos y Estudios Comparados y, Divulgación y Difusión.

Será el Consejo General, y con el apoyo de la Comisión de Prerrogativas y Partidos Políticos, quienes vigilarán se cumplan las disposiciones que regulan los recursos asignados a los partidos políticos nacionales.

Si nacen otros partidos políticos, el INE adelantó que hará una nueva reingeniería financiera para también tengan que aportar a esa capacitación de las mujeres.

#### **SHEINBAUM SUSPENDE ENVIOS DE PETROLEO A CUBA**

Las críticas del líder nacional del PRI, Alejandro Moreno "Alito" contra las decisiones del gobierno de Claudia Sheinbaum por los envíos de petróleo a Cuba, sumadas a las advertencias de acciones



concretas de decomisos de buques cargado de ese crudo que salían de Venezuela, por Estados Unidos, orilló cancelar ese suministro.

Alito ha expuesto que el gobierno de Morena no puede ni debe seguir destinando petróleo para sostener a la dictadura cubana, un régimen que no respeta los derechos humanos ni la democracia.

Y agregaría que por eso está bajo la lupa del gobierno de Donald Trump para hacer una limpia, como ocurrió en Venezuela. En Cuba hay hambre y hay necesidades básicas que no son atendidas por su mal gobierno.

En ese sentido, podemos adelantar que en Palacio Nacional hay la orden, preliminar de suspender las dotaciones de petróleo, que además pareciera que era regalado a ese país cuyo pueblo sufre y llora por la falta de servicios.

Cuba sufre el embargo comercial de Estados Unidos y si hay una intervención, los cubanos gozarían, de nueva cuenta de todo lo que se le ha negado desde hace más de 40 años que gobiernan con este régimen de gobierno rico, pueblo pobre.

<https://mexicoinforma.mx/gertz-salio-por-la-puerta-grande/>